



LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA

Materia:

Antropología II

TRABAJO:

Resumen

Catedrático: DRA: Axel Guadalupe Ceballos Salas

Grado:

2DO SEMESTRE

Alumno:

Velasco Abarca Cristian Leonardo

Campus: Tuxtla Gutiérrez Chiapas 01/03/25

INTRODUCCION

La antropología médica es una subdisciplina de la antropología que estudia la salud y los sistemas médicos desde la perspectiva social, cultural y biológico.

Unos de sus primeros antecedentes son en el siglo XIX cuando los antropólogos empezaron a interesarse en esta disciplina médica de distintas sociedades con creencias y costumbres locales.

RESUMEN

Hipócrates nació en la Isla de Cos, perteneciente a Grecia, hacia el 406 a. C. y murió en el año 370 a. C. en Tesalónica. Fue un médico muy conocido que fue uno de los primeros antropólogos, pues ejerció en varios lugares y es autor de un gran número de escritos que se denominan Colección Hipocrática.

La antropología como disciplina académica comenzó a principios del siglo XIX, con la exploración de diferentes sociedades y culturas por parte de los viajeros europeos. Uno de los principales hitos en esta etapa fue la creación de la Sociedad Etnológica de París en 1839, la cual sentó las bases para el estudio sistemático de las culturas no occidentales. Además, en esta época surgieron grandes expediciones científicas como la de Ernest Renan y la de Max Muller, que permitieron recopilar información e investigaciones sobre diferentes grupos étnicos.

La antropología médica, es aquella subdisciplina de la antropología que se encarga del estudio de la salud desde un enfoque sociocultural. Aquí destacan los conceptos y la implementación de, salud, enfermedad y atención. En base a los cuales cada comunidad desarrollara una respuesta específica. Esta estudia las dimensiones biológicas, psicológicas, sociales y culturales; en las cuales los diferentes individuos se basen para entender y vivir en salud y las diferentes enfermedades.

Los estudios etnográficos que se llevan a cabo consisten mayormente en observaciones, entrevistas y cuestionarios para conocer la manera en que las personas perciben la salud y las enfermedades, y de qué manera la sociedad, la cultura, la política y el ambiente afectan su salud, positiva o negativamente.

CONCLUSION

En conclusión, la antropología médica a evolucionado a través de distintos antropólogos basándose en observaciones de practicas curativas tradicionales hasta convertirse en una disciplina fundamental para la actualidad fundamental para comprender la salud en contextos socioculturales diversos esta también permite analizar las enfermedades y tratamientos.

Bibliografía

<https://www.studocu.com/latam/document/universidad-autonoma-de-santo-domingo/antrop-aplicada-en-medicina/antropologia-medica/38572719>

https://www.uv.mx/rm/num_anteriores/revmedica_vol7_num1/articulos/la%20medicina.htm

<https://diariomurcia.com/la-evolucion-de-la-antropologia-a-traves-del-tiempo-una-mirada-a-las-fechas-clave/?form=MG0AV3>